



PRESSE INFORMATION

TECHART Formula V Leichtmetallräder für Panamera (971) und Cayenne (9Y0).

Leonberg, 11. Juli 2018

Rückblende. IAA 2013. Mit der Formula IV begann für TECHART eine neue Ära im Felgendesign. Vom TECHART-Designer entworfen, etablierte sich die Formula IV sehr schnell zu einem beliebten Veredelungselement für alle Porsche Modelle. Sowohl als Leichtmetall- als auch als Schmiederadsatz. Das klare, aber zugleich detailreiche Fünfspeichen-Design der Formula IV schmiegt sich den Linien jeder Karosserieform an.

Nun präsentiert TECHART das neue Formula V Design. Die Formula V nimmt seinen Platz neben der Formula IV ein. Ein weiterer Schritt. Viele werden noch folgen. Ende August ist die offizielle Einführung der Formula V für Porsche Panamera und Cayenne als Leichtmetall-Variante in das Portfolio von TECHART.

Die zweite Evolutionsstufe steht bereit: TECHART Formula V

Das Thema Vielspeichen-Design ist nun die nächste Stufe einer Produkterweiterung bei TECHART. Imposant, elegant und clean. Das eigenständige Design lässt die Felge im Radkasten größer erscheinen, als sie tatsächlich ist. Und 22-Zoll sind nicht wenig. Ein optischer Vorteil, der auch bei großen Porsche-Modellen wie dem Panamera und dem Cayenne seinen Anspruch erfüllt. Zusätzlich sorgen die feinen Speichen für eine ruhige und zugleich stimmige Anmutung.

Auch die Farbgestaltung setzt optische Akzente an den markanten Stellen. Zwei Bicolor Kombinationen stehen standardmäßig zur Verfügung. Grau/glanzgedreht als Understatement-Variante und für den sportlichen Touch die GTS Lackierung Schwarz/glanzgedreht. Für jeden Geschmack das Richtige! Und falls es außergewöhnlich sein soll, sind individuellen Gestaltungsmöglichkeiten selbstverständlich keine Grenzen gesetzt. Farbliche Abstimmung auf das Fahrzeug durch Sonderlackierungen, Pinstripes und weitere farbliche Akzente problemlos möglich.



PRESSE INFORMATION

TECHART Formula V Leichtmetallräder für Panamera (971) und Cayenne (9Y0).

Neues Raddesign, neues Modellprogramm.

Die Produkteinführung der Formula V Leichtmetallräder bezieht sich vorerst auf Panamera (971) und Cayenne (9Y0). Tatsächlich wird der Formula V Radsatz auch ein elementarer Bestandteil des neuen TECHART-Veredelungsprogramms von für den Porsche Cayenne. Dazu mehr im September.

TECHART Automobildesign. Unternehmen und Marke.

Die TECHART Automobildesign GmbH, mit Sitz im schwäbischen Leonberg, setzt weltweit Maßstäbe in der Individualisierung von Fahrzeugen der Marke Porsche. 1987 gegründet, lebt diese Leidenschaft bis heute. Eigenständige Produktentwicklung, hoher Qualitätsanspruch und die kontinuierliche Weiterentwicklung als internationale Marke prägen das weltweit agierende Unternehmen mit mehr als 75 Mitarbeitern am Standort Leonberg und weltweitem Vertrieb.

Von Aerodynamik und Exterieurdesign über technische Optimierung in sämtlichen Fahrzeugbereichen bis hin zur Interieurveredelung durch die hauseigene Sattlerei, decken die TECHART Programme alle Porsche Baureihen und Modelle ab. TECHART verfügt über die Zulassung als international eingetragener Fahrzeughersteller, ist als Authorised Economic Operator (AEO-F) der Europäischen Union zertifiziert und hat sich als Premiummarke für die Individualisierung von Porsche Fahrzeugen weltweit etabliert.

Kontakt

TECHART Automobildesign GmbH
Röntgenstrasse 47, 71229 Leonberg, Deutschland

Presse & PR

Maximilian Balázs

Telefon: +49 (0)172 / 7198304

E-Mail: m.balazs@techart.de

www.techart.de/presse